

relations internationales au niveau du baccalauréat, sous réserve des places disponibles dans un cours donné et des exigences de l'horaire.

Les ressources de Toronto sont fortement concentrées sur l'étude du gouvernement et de la politique comparés. Les cours qui portent sur les relations internationales en tant que telles, sur les organisations internationales, le droit international et la politique étrangère, ne sont pas aussi nombreux que dans certains autres centres d'études des relations internationales. On s'apprête cependant à créer un plus grand nombre de cours qui répondent aux exigences de la discipline des relations internationales. Ni la section de sciences politiques, ni celle d'histoire, n'offrent encore de cours de préparation au baccalauréat portant exclusivement sur la politique étrangère du Canada. La section d'histoire dispense des cours sur les relations entre les États-Unis et le Canada de 1783 à 1911.

La supervision des travaux de maîtrise se fait pour un grand nombre de sujets. Cependant, en ce qui concerne les options en sciences politiques, l'accent porte aussi sur l'étude du gouvernement et de la politique comparés, et les options concernant les relations internationales en tant que telles et la politique étrangère d'un pays en particulier ou d'un groupe de pays restent assez limitées. Un comité des études internationales a pour tâche d'aider les diplômés dans leur travail en organisant des colloques et des conférences interdisciplinaires. L'Université va bientôt créer un Centre des études internationales, dont le but sera de promouvoir les recherches au niveau post-doctoral.